



Bureau d'information
et de communication

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne



Communiqué du Grand Conseil Commission thématique de la santé publique

La Commission de la santé publique du Grand Conseil soutient InvestPro

A l'issue de ses travaux, la Commission de la santé publique soutient avec force le projet présenté par le Conseil d'Etat, destiné à lutter contre la pénurie de personnel dans le domaine de la santé et des soins infirmiers. L'objet sera traité par le plénum dès la rentrée parlementaire, à partir d'août 2024.

La commission valide le plan stratégique et les mesures du programme cantonal de lutte contre la pénurie de personnel dans le domaine de la santé et des soins infirmiers, appelé InvestPro. Elle salue l'avancée majeure que représente ce projet, qui concrétise au niveau cantonal la mise en œuvre de l'initiative fédérale « Pour des soins infirmiers forts », acceptée en votation populaire. Le programme InvestPro devrait permettre de combattre efficacement le manque de personnel dans le domaine des soins et ainsi d'assurer à la population des prestations de santé de qualité et en suffisance.

La commission note avec satisfaction que le projet InvestPro répond en tous points au programme de la Confédération de mise en œuvre de l'initiative sur les soins infirmiers. Une discussion nourrie s'est toutefois tenue sur l'ampleur des moyens à accorder à la revalorisation des salaires dans le domaine des soins pour garantir la réussite du programme.

La commission publiera son rapport dans les meilleurs délais afin que cet objet soit porté à l'ordre du jour du Grand Conseil dès la rentrée parlementaire, à compter de fin août 2024.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 26 juin 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Sylvie Podio, Présidente de la Commission thématique de la santé publique, 078 797 47 58

Gérard Mojon, Vice-Président de la Commission thématique de la santé publique, 079 210 38 68